



# Carmen Peña: 'Lo ideal es que haya medicamentos para todo y para todos'

La máxima representante de los farmacéuticos españoles ingresó ayer como académica de honor en la Real Academia de Farmacia de Castilla y León con sede en Salamanca

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

La presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España, Carmen Peña, defendió en su ingreso ayer como académica de honor en la Real Academia de Farmacia de Castilla y León con sede en Salamanca, que existe un "problema mundial" que es el de que haya "medicamentos para todo y para todos" como dice la Organización Mundial de la Salud (OMS). "Hay que seguir investigando para encontrar tratamientos a enfermedades que no tenían cura y llevarlos a los últimos rincones del planeta", defendió. Peña recordó que los precios referencia, aunque van en contra del colectivo al que representa, se encuadran en la idea de que debe existir una contención del gasto para que los sistemas sanitarios mundiales puedan financiar los tratamientos. "Es complejo, pero tenemos que buscar en este aspecto un equilibrio revisando que todas las medidas vayan hacia el coste y eficacia y a que sa-



La nueva académica Carmen Peña, junto a la Junta Directiva. | BARROSO

nitariamente necesario. La idea es que el paciente tenga todo lo que necesita y el sistema lo pueda pagar con impuestos públicos", sentenció.

"Entrar en esta academia es un honor ya que junto con el doctorado

es uno de los momentos más importantes en la vida de una profesional sanitaria que se ha graduado por la Universidad", añadió, mientras que puso de manifiesto que "a las academias no hay que buscarles futuro ya que tienen tanto pasado y son

tan necesarias que no hace falta justificarlas". También tuvo lugar la lectura del discurso de apertura del año académico 2015 por el Académico de Número, José María Recio, titulado "Apoptosis: el suicidio celular es un proceso saludable para nuestra vida". Además, se entregaron varios galardones como el Premio de la Academia de Farmacia de Castilla y León al trabajo "Búsqueda de Nuevas dianas Terapéuticas en el cáncer de pulmón" de Pedro Medina; el Premio del Consejo de Colegios Profesionales de Farmacéuticos de Castilla y León fue para el trabajo "Evolución de la Calidad en la Prescripción de Antidiabéticos. Un análisis a través de indicadores" de María Isabel Jiménez y el Premio de la Cooperativa Farmacéutica de Distribución de Medicamentos de Zamora y Valladolid, Zacofarva, fue al proyecto "Estudio de las reacciones adversas de los anticonceptivos hormonales desde la Farmacia comunitaria" cuya autora es Esther Arranz.